

ちゅういっぶだよ

2021年 12月 1日
仲町保育園

冷たい風が吹き、思わず背中を丸めてしまいそうになりますが、外遊びがこの季節も大人気！外に出るとまず「氷鬼しよう！」と言っています。子どもたちでアレンジをして元気に遊んでいます。この時期はコロナだけでなく、様々な感染症が流行する時期です。子どもたちは先日行った手洗い指導を思い出し「おねがい〜、おねがい〜♪」と楽しく手洗いをしています。



12月の予定

- ～3日（金）作品展
- 6日（月）幼児身体計測
- 17日（金）避難訓練
- 23日（木）冬のお楽しみ会

今月のねらい

- 友達と遊ぶ中で、自分の考えや思いを伝えようとしたり、相手を意識したりして遊ぶ。
- 季節の変化に興味を持ち、寒さに応じた生活の仕方を身に付ける。
- 友達とルールのある遊びを楽しみ、ルールを守ろうとする。



おねがい

- ・寒くなってきて厚着になりがちですが、子どもたちは汗をかきやすいため、裏起毛や、ヒートテックはなるべくお控えください。汗で冷えて体調を崩しやすいです。

（肌着に長袖Tシャツが好ましいです。）



あわあわてあらいのうた

おねがい おねがい かめさん かめさん
あのさんかくの おやまのうえで
おおかみおとととと おっこちそう
いそいでバイクを ぶるるんうんてん
ききいっぱつ つかまえた！
ありがとうかめさん みんなでごちそうさまです
てをあらいましょう
タオルでふいたら いただきます

www.bioremama.com

ビオレHPに音源があるので、ご家庭で一緒にやってみてください！

戸外用上着について、上着のタグに紐をつけることで、こどもたち自身でかけやすくなりますので、ご協力の程よろしく願いいたします。写真参照⇒

